

## Les Poissons

Sous l'angle numérologique, la différence entre le Signe 1 (Bélier) et le Signe 12 (Poissons) réside dans le nombre 2. **Deux** est le nombre de la féminité et de ce qui est autre: Il est aussi le nombre de la conscience.

**Un** est le nombre de la vie, du soi et du pouvoir. Dans le nombre 12 (nombre de la personnalité), la vie rencontre la conscience; Le soi rencontre ce qui est autre. Le symbole pour le signe des Poissons - les deux poissons liés l'un à l'autre – exprime la tension, la tristesse et le sentiment de culpabilité qui caractérisent cette relation: Le soi ne peut évacuer la conscience qu'il a de ce qui est autre, et cette conscience se retrouve mise en question par les besoins propres à ce soi, besoins qui, même s'ils peuvent être niés, ne peuvent disparaître.

Les Poissons représentent une étape dans la conscience humaine où le soi se trouve confronté au défi consistant à transcender l'égo. Les choix qui se présentent à ceux qui essaient de fuir cet endroit peu confortable sont - soit de faire marche arrière à travers les signes jusqu'au Bélier, renforçant et affinant le soi qu'ils ne sont pas encore prêts à abandonner, - soit de se hisser sur une volute supérieure de la spirale en fusionnant la vie et la qualité de conscience acquise jusqu'ici, pour aborder, équipés d'une nouvelle identité et d'une nouvelle intention, une nouvelle série d'expériences en voyageant à travers le Bélier et la suite des autres signes pour revenir aux Poissons.

Les événements de 2012 imposent un tel défi à l'humanité entière, et pas seulement à ceux nés sous le signe des Poissons.

Après 2012, ceux qui ne seront pas prêts à abandonner les perspectives soi-centrées propres aux chakras situés sous le diaphragme, parcourront la roue inverse, laquelle leur permettra de passer plus de temps à vivre les expériences centrées sur le soi, et leur permettra également de reprendre les étapes qui ont fait défaut. Ceux dont le centre du cœur est ouvert ou prêt à s'ouvrir, et qui sont par conséquent à même de transcender les perspectives égotistes et ainsi s'élever sur un autre niveau, ceux-là auront besoin de l'énergie du Bélier pour pouvoir aborder leur nouveau cycle d'expérience consciente.

Quelle que soit la direction que prennent les membres de la famille humaine, les Poissons représentent le plus haut point de conscience. Pour ceux qui rétrogradent à travers les signes, ils représentent tout ce dont le soi a besoin de retrouver s'il veut croître spirituellement; Pour ceux qui vont de l'avant, la conscience des Poissons au bout du nouveau cycle deviendra un but éloigné.

Sur des volutes différentes de la spirale de la conscience humaine, le signe des Poissons représente à la fois le centre au sommet de la tête du Logos Solaire (l'Alpha) et le centre à la base de la colonne vertébrale du Logos Planétaire (l'Oméga).

Le signe des Poissons détient la connaissance d'une réalité supérieure, réalité plus proche de la Source. Pour les Poissons, la séparation d'avec la Source est vécue comme une perte. C'est pourquoi KH dit: "Ce qui pour d'autres signes est le futur, pour les Poissons est déjà du passé". Ce sentiment de perte et cette aspiration ardente sont la source même de la créativité propre aux Poissons, une créativité capable d'éveiller l'aspiration spirituelle chez autrui.

Cette ardente aspiration a été une caractéristique de la spiritualité de l'Ere des Poissons, et le son ainsi émis sera porté à un niveau inférieur de la spirale, jusque dans un autre système, et il sera le son du retour pour les "plus jeunes frères des hommes et les animaux."

La Fondation DK / avril 2006